



Quand la magie de Noël illumine petits et grands



Ils étaient plus de trente enfants accompagnés par une soixantaine d'adultes pour préparer Noël à la salle communale du village. Le comédien Antoine Demor a présenté son spectacle « Mamé » traçant l'histoire d'un petit garçon avec sa grand-mère. Cette scène, à destination des enfants, a aussi marqué les adultes... Puis, le père Noël est arrivé avec ses chocolats pour les enfants. Le goûter avec clémentines et gaufres cuites sur place a été la conclusion de cet après-midi heureux.